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(社)船橋薬剤師会 

 

ふふ  なな  やや  くく  
――― 船橋薬剤師会会報 ――― 

第 7 号 
 

平成 20 年６月発行 

 

土居純一会長 ２期目スタート！ 
平成20･21年度 新役員の紹介 

 

 

３月２６日の予算総会において船橋薬剤師会会長に土居純一氏が選出され、２期目の就任となりました。 

平成２０･２１年度の役員は以下のとおりです。 

 

(社)船橋薬剤師会 

   担当委員会 

会長 土居 純一 (医療保険) 

副会長 高橋 眞生 (情報) 

副会長 柳田 知良 (分業対策) (夜急診) 

会計 楡木 匡子 (総務) 

会計 川奈部 幸一郎  

専務理事 岡村 慶一 (総務) 

理事 村瀬 喜與子 (介護保険) 

理事 木村 憲 (学校薬剤師) 

理事 真木 貞行 (生涯教育) (広報) 

理事 杉山 宏之 (薬学生対策) 

監事 真下 晃 

監事 浅野 英子 

顧問 小山 征治 

顧問 武石 弘道 

 

船橋薬業会 

   担当委員会 

会長 岡村 慶一 

副会長 柴田 暁宏 (開設) (経済流通) 

副会長 栗城 孝則  (総務) 

会計 楡木 匡子 

会計 川奈部 幸一郎 

専務理事 武石 弘道 

理事 市原 容子 (薬業婦人) 

監事 真下 晃 

監事 浅野 英子 

顧問 武石 弘道 

 

 

 

 

決算総会が開催されました 

 
平成２０年５月３０日（金）午後８時より船橋中央保健

センター２階会議室にて、平成１９年度(社)船橋薬剤師

会決算総会、及び船橋薬業会決算総会が開催されま

した。主な項目は以下のとおりです。 

・ 平成１９年度の事業報告、会務報告及び決算報

告が行われ、１９年度の決算が承認されました。 

・ 新たに移転準備積立金(註)支出という項目を盛り

込んだ平成２０年度の補正収支予算案が提出さ

れ、無事承認されました。 

 

(註)：老朽化した船橋中央保健センターを４年後に移

転新築する計画（保健所、夜急診、医師会･歯科医

師会･薬剤師会各事務所が入居する予定）があり、

その際、船橋薬剤師会事務所を移転する費用の確

保のため追加されました。 
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介護保険委員会活動報告 

介護保険委員長 村瀬 喜與子 

 

船橋薬剤師会介護保険委員会は船橋市介護認定審

査会のメンバーを中心に活動しています。介護認定審

査会委員の募集や補充・交代などの調整を行っていま

す。毎年 7 月に開催されるケアマネ協議会事業者交流

会に参加し介護関係事業者と仲良しになって、薬剤師

訪問活動などをアピールしていきたいと考えています。

毎年、会員対象に介護アンケート調査を実施していま

す。平成 19 年度調査結果では在宅薬剤師訪問届出薬

局数は 40、在宅訪問の実績はあまり増加していません

が介護関連施設の調剤は年々増加しています。昨年

度の介護研修会は千葉市の坂通り診療所（在宅専門

診療所）の大岩先生を講師に迎え「緩和医療につい

て」学びました。今後在宅医療を受ける患者の増加が

予想され、多職種協働の中で薬剤師の活躍が期待さ

れています。高齢者医療・介護はさまざま課題が山積

しています、皆様と一緒に学び力を合わせて在宅分野

でも薬剤師職能を発揮していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

学校薬剤師委員会活動報告 

学薬委員長 木村 憲 

 

一年を通して、照度検査（６月・10 月）、飲料水検査

（10 月）、プール検査（６月）、給食室検査（６月・10 月・

２月）、空気検査（２月）を行った他、担当校の要請によ

り薬物乱用、飲酒、喫煙等の健康指導を実施致しまし

た。 

 空気検査では、一酸化炭素・二酸化炭素に加えて二

酸化窒素の測定が加わり、他地区に先駆けて最新の

測定器により、個々の薬剤師により全校で実施しまし

た。 

 空気検査は個々の薬剤師によるものに加えて、総合

環境検査を行っており、騒音やシックハウス等につい

て年 8 校をチームで測定・指導しています。 

 第 4 回学校薬剤師講習会を２月３日に開催し、講師

に水の専門家である小山泰正氏（東邦大学名誉教授、

前千葉県薬剤師会検査センター理事長・現理事）を迎

えて、衛生検査の現場での水について学び、又、薬剤

師間と情報交換を行いました。毎年半数以上の薬剤

師が出席しています。 

 今後、検査から得られたデータを活かし、更に細かい

指導が行えるように致す方向です。又、現在平均 2 校

1 薬剤師となっていて、1 校 1 名で担当出来るよう、学

校薬剤師の増員に努めて参ります。 

 

 

 

薬学生対策委員会活動報告 

薬学生対策委員長 杉山 宏之 

 

 ご存知のように、平成 22 年度から６年制の薬学生実

務実習が始まります。 

平成 20 年４月 15 日の段階で、船橋・鎌ヶ谷エリアの実

務実習受入薬局の登録も 26 薬局となりました。しかし、

新制度での実務実習希望の学生数は、当エリアには

100 人を越えると予想されております。委員会では、少

なくとも 50 薬局の登録が必要と考えており、まだまだ

不足しております。受入薬局として御登録お願い致し

ます。是非お問い合わせ下さい。また、受入薬局とな

るためには認定実務実習指導薬剤師の在籍が必要と

なります。そのために必要な各講習会開催のお知らせ、

ワークショップ受講者選出などの活動をしております。 

エリアに 2 大学を抱える薬剤師会としては、薬学生

の教育の外部協力者としてのＯＳＣＥ評価者の育成も

行い、実務実習だけでなく、これからの薬学教育を大

学の教育者と共に連携していく活動を進めてまいりま

す。 
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平成２０年４月～平成２０年６月 

 合同定例会(理事会)報告 

 
(主な審議事項) 

平成２０年４月定例会（４／２） 

・ 船橋「リハビリテーション病院」(公設民営)の内覧

会について 

・ 船橋市福祉関連センターの設置予定について 

・ 医療センターＦＡＸカウンター職員募集について 

・ 中央保健センター駐車場 昼の使用禁止について 

・ ＯＳＣＥ（オスキー）トライアル評価者の派遣につい

て 

・ 内規の変更について 

・ ４／９研修会の講習内容について 

・ １９年度決算総会日程について 

・ 各委員会報告 

� 夜急診委員会：新メンバーの追加について 

� 介護保険委員会：介護認定審査委員の交代

したい方の調整について 

� 薬学生対策委員会：５月ワークショップの候

補者３名選出の報告 

・ 入退会 なし 

 

平成２０年５月定例会（５／７） 

・ 新規役員構成についての報告 

・ 「災害時における医療救護活動に関する協定書」

に基づく覚書について 

・ ６月２５日 きららホールでの研修会について 

・ 県薬理事会の決算報告内容についての検討 

・ １９年度事業報告書の内容確認 

・ すこやかプラン２１ 市民運動推進会議理事の選

出について 

・ 総会の役割分担について 

・ ホームページについて 

・ 県薬 連盟評議員の見直しについて 

・ 千葉県薬剤師会 会費納入方法の変更について 

・ 各委員会報告 

� 介護保険委員会：老人介護施設での薬の使

用管理調査活動をチェック 

� 薬学生対策委員会：受入薬局調査 

・ 入退会 

� 入会 スギ薬局 津田沼店 

 フクシ学園薬局 

� 退会 なし 

 

平成２０年５月臨時理事会（５／３０） 

・ 事務所移転に伴う補正予算について 

 

平成２０年６月定例会（６／４） 

・ 健康講座講師依頼について 

「７月２５日西部保健センター」 

・ 夜間休日診療の手数料について 

・ 決算総会の反省 

・ ふなばし市民まつり花火大会への協賛依頼につい

て 

�  １口１０，０００円協賛決定 

・ 船橋市高齢者保健福祉計画 介護保険事業計画

作成委員会 委員の推薦依頼について 

� 高橋副会長を委員に推薦 

・ 第４１回日本薬剤師会学術大会(宮崎)について 

・ ホームページの更新について 

・ 日大理工学部献血参加日程について 

・ 各委員会報告 

� 介護保険委員会：９月～１０月頃研修会予定

「認知症について」 

� 薬学生対策委員会：日大ＯＳＣＥについて 

� 分業対策委員会：ＦＡＸ代金の回収 

・ 入退会 

� 入会 アサヒ薬局 習志野台店 

� 退会 なし 

 

 

 

船橋薬剤師会事務局 Tel: 047-424-2330 

 Fax:047-424-5700 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.funabashi-yaku.or.jp/ 

ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ yakuhuna@violin.ocn.ne.jp 

発行: 船橋薬剤師会 編集: 広報委員会 (真木･森下) 


